

LAS PERSONAS CUIDAN DE LA CREACIÓN DE DIOS

Basado en Génesis 1; 2:8, 15, 19-21

Objetivo de la lección

Esta lección ayudará a los niños a querer tener cuidado del mundo de Dios.

Grupo Objetivo

Niños de tres años y preescolar.

Ambiente

Escuela Dominical o Iglesia Infantil, actividades de entre semana, grupos pequeños, en la casa.

Versículo Bíblico

“Ama al Señor tu Dios con todo tu corazón, con todo tu ser y con toda tu mente...y...ama a tu prójimo como a ti mismo” (Mateo 22:37-39).

1 Primer Paso

Opción #1: Da Una Ofrenda

Esto es lo que harás:

Anima a cada niño a colocar su ofrenda en el frasco.

Di, *La semana pasada aprendimos acerca de dar nuestro dinero o pertenencias para servir a Dios y ayudar a*

otros. ¿Pusiste algo de dinero en tu caja de ofrendas durante la semana?

(Deja que los niños respondan.) *¿Ayudaste a alguien más pasando tiempo con él o ella? ¿Hiciste algo para ayudar a alguien en tu casa o parque?*

(Deja que los niños respondan.) *Cuando usamos nuestro tiempo, talentos, dinero o cosas para ayudar a otros, somos buenos mayordomos de Dios. La historia de hoy es acerca de las primeras personas. ¿Sabes la historia de cómo Dios hizo al primer hombre y mujer?*

(Deja que los niños cuenten lo que saben.) *Dios le dio a Adán y a Eva, las primeras personas, un trabajo importante para que lo*

llevaran a cabo.

Opción #2: El Mundo de Dios

Esto es lo que harás:

Coloca las cosas sobre la mesa. Di, *Dios hizo al mundo y todo lo que en él hay. ¿Puedes mencionarme algo que*

Dios haya hecho? (Permita que los niños respondan.) *Quiero que hagas un dibujo de algo que Dios haya hecho. Puedes dibujar un árbol, agua, un*

pájaro, flores, grama, un pez, o personas. Después puedes pegar algo del mundo de Dios en tu dibujo. Muestra a los niños las cosas del exterior.

Permite que cada niño elija una de las cosas de la colección. Di, *Dios hizo al mundo y todo lo que hay en él. Dios dijo, “Esto es bueno.” Dios también hizo personas. Dios le dio a las personas un trabajo muy importante.*

Descubramos cuál es ese trabajo.

Necesitarás:

El frasco para ofrendar de la Lección 1

Necesitarás:

Papel construcción, crayones, cosas del exterior (hojas, flores, tallos, etc.), goma.

2 Segundo Paso

Cuenta La Historia Bíblica

LAS PERSONAS CUIDAN DEL MUNDO DE DIOS
Ayuda a los niños a aprender y realizar las acciones para la historia bíblica.

Necesitarás:
Aprender los ademanes de la historia bíblica.

En el principio sólo estaba Dios. (Levanta un dedo.) No había nada ni nadie más. ¡Dios hizo todo! Dios dijo: "¡Que se haga la luz!"
Dios hizo la tierra y el cielo. (Señala hacia abajo y arriba.) Dios hizo el agua. (Mueve tus dedos como si fueran olas) Dios hizo las plantas y los árboles. (Abre los brazos sobre tu cabeza como las ramas de un árbol.) Dios hizo al sol, la luna y las estrellas. (Sostén tus brazos en círculo sobre tu cabeza.) Dios hizo a los peces y pájaros. (Une tus manos y haz un movimiento de nado. Aletea con tus brazos como si fueran alas.) Después hizo a los animales. (Sostén los brazos hacia adelante como la trompa de un elefante.) Dios dijo: "Esto es bueno."
¿Qué hizo Dios después? Dios hizo a las personas. Primero Dios hizo al hombre. Dios lo llamó Adán. Dios amó al hombre. Dios hizo al hombre para que se pareciera a Él. Dios habló y caminó con el hombre en el hermoso Jardín del Edén.
Dios le llevó cada animal al hombre. Adán nombró a cada animal. ¿Puedes pensar en algún nombre de animal? (jirafa, elefante, oso, cerdo, perro, león). Pero los animales no podían ayudar al hombre a cuidar el mundo de Dios. Él hizo a otra persona para que fuera la ayudante de Adán. Dios hizo a una mujer. Adán le puso por nombre Eva. Ella era la esposa de Adán.
Dios dijo a las primeras personas: "Cúidense el uno al otro. Cuiden el jardín. Cuiden las plantas, animales, pájaros y peces." Dios vio todo lo que había hecho. Y todo era muy bueno.

Repaso en el Espejo

Repasa la Historia Bíblica

Siéntate en círculo con los niños. Ve al espejo y di: *Espejito, espejito, alguien especial me ve. ¡Soy yo!* Di algo acerca de la historia bíblica. Pasa el espejo a un niño y di: *espejito, espejito, ¿a quién vemos? ¡Vemos a alguien muy especial!* Pide al niño que diga su nombre y algo acerca de la lección. Repite esta actividad con cada niño.

Di: *Dios le dio a Adán y a Eva un trabajo muy importante. ¿Qué le pidió Dios a las primeras personas que hicieron?* (Cuidarse mutuamente y cuidar el jardín. Cuidar a los animales y las plantas.) *¿De qué manera puedes cuidar el mundo de Dios?* (permíta que los niños respondan) *Nosotros cuidamos el mundo de Dios cuando cuidamos las plantas y animales que Dios hizo.*

Necesitarás:
Un espejo de mano.

3 Tercer Paso

Opción #1: Un Jardín Hermoso

Esto es lo que harás:

Prepara las semillas de acuerdo a las instrucciones impresas en el sobre. Coloca los vasos, cucharas y semillas sobre la mesa. Escribe el nombre de cada niño sobre un vaso. Ayuda a los niños a plantar dos o tres

semillas en sus vasos. Humedece la tierra en los vasos y colócalos en lugar seguro dentro del salón. Asegúrate de que reciban suficiente luz solar.

Di: *Podemos iniciar un hermoso jardín de plantas aquí mismo en este salón. Cuando las lleves a casa, puedes ayudar a cuidarlas. Cuando la planta comience a crecer, puedes plantarla en tu jardín o en una maceta en tu casa. Puedes ayudar a tu familia a cuidar esta planta. ¿Quién hizo las plantas? (Dios) ¿Qué trabajo importante le dio Dios a las primeras personas? (Cuidar a su mundo y cuidarse mutuamente.) ¿Qué puedes hacer esta semana para ayudar a cuidar el mundo de Dios? (Regar plantas, ahorrar agua cerrando el grifo cuando te cepillas los dientes, mostrar el amor de Dios a alguien, ayudar a cuidar un salón o un jardín.)*

Al final de esta clase permite que los niños se lleven este proyecto a su casa. Nota: Escribe el tipo de planta y las instrucciones de cuidado en cada vaso.

Necesitarás:

Vasos desechables, semillas, tierra para jardín, agua, cucharas plásticas, toallas de papel para limpiar, marcador permanente (para uso exclusivo del maestro.)

Opción #2: Cuidando del Mundo

Esto es lo que harás:

Pide a los niños que dibujen la palabra mundo en

la hoja de actividades. Di: *Dios le dijo a las personas que cuidaran su mundo. ¿Cómo puedes ayudar a cuidar el mundo de Dios? (Deja que los niños respondan.)* Ayuda a los niños a escribir su nombre sobre el colgante.

Permite que los niños coloreen y recorten el colgante. Ayuda a quien lo necesite. Di: *Lleva a casa este dibujo del mundo de Dios y cuélgalo de tu puerta. Cada vez que veas el dibujo, recuerda que Dios quiere que lo ayudes a cuidar su mundo y a las otras personas.*

Di el versículo bíblico con los niños, *“Ama al Señor tu Dios con todo tu corazón, con todo tu ser y con toda tu mente...y...ama a tu prójimo como a ti mismo.” (Mateo 22:37-39).* Pregunta: *¿Cómo es que podemos amar a Dios y a los demás cuando cuidamos su mundo? (Dios hizo al mundo. Cuando lo cuidamos, mostramos que amamos a Dios y al mundo que Él hizo. La gente necesita el mundo que Dios hizo. Necesitan agua para beber y comida para comer. Cuando cuidamos al mundo, ayudamos a las personas a tener un mundo limpio.)*

Concluye con una oración. Pide a Dios que ayude a cada niño a ser un buen mayordomo. Ora para que Dios ayude a los niños a compartir su tiempo, talentos y dinero, y a cuidar su mundo para mostrarle su amor a Él y a otras personas.

Necesitarás:

La hoja de actividades #4, crayones, tijeras (para uso de los niños)

Cuidamos del Mundo de Dios

Instrucciones:
Colorea y recorta este
colgante para tu
puerta.

